
事例検討会  医療介護従事者が疲弊しないために アンケート結果 

R６/11/28 場所：青葉公会堂 2 階 会議室 参加者 25 名 回答数 25  アンケート回収率 100％ 

 

 

理由を教えてください  18 件の回答 ()内同様回答数 

 同じようなケースがあった。今後このような事例が起き得る可能性がある。(7 件) 

 他職種・他事業所の方の意見をきくことができた。(5 件)  

 考えやすかった(2 件) 

 あまりパーとしない内容に感じたから 

 今までと違った方向から考えられた 

 遅刻のため不参加です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



理由を教えてください 16 件の回答 ()内同様回答数 

 分かりやすかった。契約書、対応方法など具体的だった。(11 件) 

 今後に活かせる内容だった。(3 件) 

 講義資料の内容+αを聞きたかった。 

 対処法について、話し合えた方が良かった 

 

 

 

理由を教えてください 16 件の回答 ()内同様回答数 

 自分の特性を知れた。(10 件) 

 もっと詳しく、深く知りたかった。(3 件) 

 難しかった。分からなかった。(2 件) 

 参考になった。 

 面白かった。 

 

4. 今後に活かせそうな内容はありましたか。あればご記入ください。8 件の回答 ()内同様回答数 

 契約書に明記することなど(3 件) 

 カスタマーハラスメントを受けた際の対応、フローチャートが参考になりそう。(2 件) 

 明日から仕事で使う 

 全部 

 カスタマーハラスメントについて 

 

6. 今後開催を希望する研修内容があれば、教えてください。2 件の回答 

 クレーム対応方法 

 人工呼吸器などの医療機器について 

 

5. 研修全体を通じてご感想・ご意見などありましたらご記入お願いします。9 件の回答 ()内同様回答数 

 多職種での講義、ワーク、様々な角度からのご意見を聞くことは勉強になった。(２件) 

 普段考えられていない事がわかり参考になった。(２件) 

 少人数で話しやすかった。 

 わかりやすかった。 


